
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

６／２５（木） 鈴木美伸 武松 忠 杉山三郎 飯山茂雄 

６／２６（金） 安野裕子 佐々木ナオミ 檜山智子 植田理都子 

６／２９（月） 大村 学 堀村逸郎 小松久信 原田敏司 

６／３０（火） 田中利恵子 関野隆司 木村信市  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 
１ 番   

鈴木美伸 

１ 平成２１年度の税収見込みについて 

（１）市内の大手企業や地場産業等の状況について 

（２）平成２１年度の個人市民税・法人市民税の見込みについて 

２ 小田原城周辺のまちづくりについて 

（１）市民会館の耐震工事等について 

（２）市民ホール建設等について 

３ 本市の農業施策について 

（１）遊休農地や荒廃農地対策について 

（２）クラインガルテン等について 

２ 

 

３ 番   

武松 忠 

１ 自治基本条例、地域運営協議会と職員の地域担当制について 

（１）現状の問題点とその背景について 

（２）方針決定した経緯について 

２ 小田原駅及び小田原城周辺整備について 

（１）お城通り地区再開発事業について 

（２）小田原地下街の再生について 

（３）史跡指定区域内の整備について 

３ 新型インフルエンザ対策について 

（１）本市で発生した場合の対応について 

（２）小中学校における対応について 

３ 

 
２ 番   

杉山三郎 

１ 加藤市長就任１年の市政運営について  

（１）実績と評価について 

（２）総合計画策定の進捗状況と展望について 

（３）財源確保策について 

２ 小田原駅、小田原城周辺の懸案事業について 

（１）検討委員会の報告に対する市長の考え方について 

  ア 三の丸地区における周遊拠点の整備について 

  イ お城通り地区再開発事業について 

  ウ 市民ホール整備について 

  エ 小田原地下街の再生について 



４ 

 

４ 番   

飯山茂雄 

１ 本市における直近５年間でみる保育所待機児童数の削減について 

（１）公立、私立別に保育所数は何ヶ所か 

（２）保育所の定員と待機児童数の推移はどうか 

（３）小田原市の人口を増やし、経済の活性化を促進するためには、保育所待

機児童の解消が重要な市政の目標の一つとなるべきと考えるが、市長の考

えを伺いたい 

２ 本市における高齢化が進んで日常生活での自動車の運転取り止めについ

て 

（１）今後１０年間に８０歳に到達される免許証所持者数はどのように推移す

ると想定されるか 

（２）仮に健康な男女も８０歳を超して、自動車の運転から離れた後は、自立

のためにも地域活性化のためにも自宅から最寄りの駅までを安価簡便に

利用できる公共交通手段を工夫できれば、高齢社会のまちづくりの一つと

なると考えるが市長の考えを伺いたい 

５ 

 
６ 番   

安野裕子 

１ 行財政改革検討委員会に関して 

（１）公募市民委員に期待した事は何か 

（２）検討委員会の報告を今後市政運営にどのように生かしていこうと考えて

いるのか 

（３）情報の共有について 

２ 就労と育児の両立を支援する為の保育サービスの充実について 

（１）保育所待機児童の現状と解消に向けての対策について 

（２）認定保育施設の利用状況と利用者の保育料負担について 

（３）認定こども園について 

６ 

  

１５番 

 佐々木ナオミ 

１ 新総合計画について 

（１）ＴＲＹフォーラムの討議テーマについて 

（２）「ビジョン２１おだわら」の点検評価について 

２ 子育て世帯への財政支援のあり方について 

（１）私立幼稚園就園奨励費補助金について 

（２）小児医療費助成制度の負担のあり方について 

３ １市３町ごみ処理広域化について 

（１）現在の進ちょく状況について 

７ 

 

１６番    

檜山智子 

１ 城址公園並びに三の丸地区周辺のまちづくりについて 

（１）市民ホール建設の今後の方向性について 

（２）本丸・二の丸整備の今後の進展について 

（３）三の丸地区における周遊拠点などの整備について 

２ 水環境の保全について 

（１）地下水の保全について 

（２）生活排水処理対策の今後の方向性について 



８ 

 

１８ 番   

植田理都子 

１ 市民の力を生かす市政に関連して 

（１）新総合計画の策定について 

  ア 市民の参画状況について 

  イ 地域別計画策定の進捗状況について 

（２）地域内分権に向かって 

  ア 小田原市地域コミュニティ検討委員会について 

  （ア）設置の目的、進捗状況、課題等について 

２ 市民ホール建設計画について 

（１）（仮称）城下町ホールとしての整備実績をどう受け止めているか 

９ 

 
７ 番   

大村 学 

１（１）富士見大橋以西の都市計画道路穴部国府津線延伸について 

２ 縦割り行政について 

（１）現状や見解について 

（２）改善や対応について 

３ 市民活動について 

（１）ボランティアに対する考えや定義を問う 

（２）ボランティア活動をはじめとする市民活動への本市の対応を問う 

１０ 

 
１９番   

堀村逸郎 

１ 生涯にわたる健康づくり 

（１）食育推進計画の策定等について 

（２）健康増進計画の策定等について 

２ 高齢者福祉施策の拡充 

（１）認知症の予防と早期発見並びに改善等について 

（２）介護支援ボランティア等について 

３ 危機管理体制の確立 

（１）大規模地震災害における事業継続等について 

（２）新型インフルエンザ対策における行動計画等について 

１１ 

 
１０番   

小松久信 

１ 国の経済危機対策等に対する本市の取組みについて 

（１）国の平成２０年度第２次補正予算関係として 

  ア 介護従事者処遇改善、人材確保事業について 

  イ 出産、子育て支援事業及び障害者支援事業について 

  ウ 緊急雇用創出事業について 

（２）国の平成２１年度第１次補正予算関係として 

  ア スクールニューディール構想の実現及び住宅用太陽光発電導入支援

事業について 

  イ 女性特有のがん検診推進事業について 

  ウ 地域活性化、公共投資臨時交付金及び地域活性化、経済危機対策臨時

交付金について 

（３）今後予想される事業について 

２ 小田原市土地開発公社等について 

（１）不良資産等の処分等について 

（２）新規の土地等の先行取得について 



１２ 

 
２５番   

原田敏司 

１ 地域経済、雇用対策について 

（１）急激に悪化した経済状況の中で、いかにして地域経済を維持活性化させ、

雇用を守り、創出するのか、市長の基本姿勢を問う 

  ア 農林水産業や地場産業の再生に力を入れるべきではないか 

  イ 地元の中小零細企業の営業を守り活性化をはかるべきではないか 

  ウ 企業へ、雇用を守り、非正規雇用から正規雇用に転換をはかるよう求

めるべきではないか 

  エ 市として雇用創出の努力をすべき 

（２）国の緊急経済雇用施策を市は積極的に活用を 

  ア 国の緊急経済雇用施策の概要について 

  イ 市はどのように対応し、実績をあげたか 

  ウ 今後どのように対応するのか 

２ 小児医療費助成制度について 

（１）県下市町村の状況は 

（２）市は小学校卒業までを視野に制度の拡充をはかるべきではないか 

１３ 

 
２７番   

田中利恵子 

１ より豊かな本市の保育行政をめざして、見解を伺う 

（１）全国的な保育をとりまく現状について 

（２）本市の待機児童の解消について 

  ア 待機児童をめぐる現状について 

  イ 本市のこれまでの取り組みについて 

  ウ 認定こども園について 

  エ おおとり保育園廃園問題について 

  オ 城山乳児園、江之浦保育園など公立保育所の施設整備について 

  カ 国に対する取り組みについて 

（３）保護者が保育所と「直接契約」する方式の導入について 

（４）公立保育所の民間委託の中止について 

１４ 

 
２６番   

関野隆司 

１ オバマ米大統領のプラハで行った演説での「核兵器廃絶」について市長の 

見解と平和施策の拡充について 

（１）市長の見解を伺う 

（２）小田原市の平和施策の拡充について 

２ 自治基本条例について 

（１）憲法や地方自治法を基軸に据えてこそ自治基本条例だと思うが、市長の 

  条例制定への意図するものは何か 

（２）市民との合意をどの様に行うのか 

（３）市長の「新しい小田原」への３つの指針「いのちを大切にする小田原へ」 

  などをどの様に生かそうとしているのか 

３ 市立病院の救命救急センターの成果と課題について 

（１）４月から始まった三次救急を担う救命救急センターの現時点での成果と

課題及び今後の対応について 

４（１）放課後児童クラブの現状と拡充について 



１５ 

 
５ 番   

木村信市 

１ 国府津山の巨大墓地計画と緑の保全に関して 

（１）都市計画、土地利用計画と景観形成について 

（２）市営久野霊園の現状と今後の整備計画について 

（３）国府津山の墓地新設計画（事前協議中）に関わる諸問題について 

（４）「墓地、埋葬等に関する法律」及び神奈川県関係条例等の欠陥、並びに、

この計画に係る神奈川県及び小田原市の責任と役割分担について 

（５）全国植樹祭と緑を大切にすることについて 

（６）この墓地新設計画の是非と計画地及び一帯の公的利活用について 

 


